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Time-Shift – Oder wie funktioniert der „Aufstieg“ 

Seit über 30 Jahren wird in spirituellen Kreisen über den „Aufstieg“ des menschlichen 
Bewusstseins geredet, geschrieben, fabuliert und katastrophisiert.  
Es wird erzählt das aus dem „Zentrum der Galaxis“ ein Evolutionsstrahl zu uns kommt, 
welcher das menschliche Bewusstsein aus der 3. Dimensionsebene ( der BW-Ebene des 
Verstandes, des Wertens, der Machtlosigkeit, des Getrennt seins) in die Dimension des  
Herz-Bewusstseins katapultieren würde. Die Menschheit würde kollektiv erwachen - 
wie immer man nun auch das sog. „Erwachen“ definieren mag. 
 
Einhergehend mit diesem BW-Sprung wird immer wieder die Möglichkeit eines Polsprunges 
erwähnt, welcher zwangsläufig zu großen Naturkatastrophen (Erbeben, Vulkanausbrüche, 
Tsunamis, Stürme, kompletter Ausfall ALLER Technik über Jahre) führen würde. Einem  
Polsprung waren wir innerhalb der letzten 20 Jahre tatsächlich 2 Mal ganz, ganz nahe! 
Jedoch: Kommt genügend gesteigertes menschliches Bewusstsein zusammen scheint sich 
der Polsprung zurück zu bilden, weil Katastrophen nicht mehr notwendig sind um ein 
Umdenken zu erzwingen. 

Neueste Erkenntnisse dagegen sprechen von einem „Time-Shift“ einer Zeitverschiebung. 
Das bedeutet das Entstehen einer neuer Zeit-Ebene und/oder Bewusstseinsebene. 
Im Reikizentrum drücken wir das etwas verständlicher aus: Es entsteht eine neue 
„Kausalitäts-Ebene“ oder „Möglichkeits-Ebene“ auf welche das Bewusstsein des Menschen 
überwechselt und sich dann weiterhin entwickelt. Der Bezug zur alten Kausalitätsebene 
wird pö a`pö völlig abbrechen. 

Und dann ist da immer noch die Frage „Wie verläuft denn dieser BW-Sprung“? Um das alles 
logisch und nachvollziehbar zu verstehen schauen wir auf die Einzelheiten. 

Die galaktische Zentralsonne 

Sagittarius A* (gesprochen: Sagittarius A Stern; abgekürzt: Sgr A*; eine Region im Sternbild 
Schütze) ist eine Quelle von Radiowellen im Zentrum der Milchstraße. Nach derzeitigem 
radioastronomischen Forschungsstand handelt es sich dabei um ein supermassereiches 
Schwarzes Loch von etwa 4 Millionen Sonnenmassen, das sich an der Stelle befindet, die den 
Mittelpunkt der Milchstraße darstellt.  

Im galaktischen Zentrum befinden sich drei starke Radioquellen: Sagittarius A West, 
Sagittarius A Ost sowie das supermassereiche Schwarze Loch Sagittarius A*. Während 
Sagittarius A Ost einen Supernova Überrest darstellt, haben die beiden anderen 
Radioquellen eine viel kleinere räumliche Ausdehnung. Messungen zeigen, dass sich das 
Schwarze Loch Sagittarius A* innerhalb von Sagittarius A West befindet. Dieses supermassive 
Schwarze Loch hat nach derzeitigem Forschungsstand eine Masse von ca. 3.7 Millionen 
Sonnenmassen. Die Masse des Schwarzen Lochs wurde durch Bewegungen naher Sterne um 

https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Sternbild
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Sch%C3%BCtze_(Sternbild)
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Radiowelle
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Galaktisches_Zentrum
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Milchstra%C3%9Fe
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Radioastronomie
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Schwarzes_Loch#Supermassereiche_Schwarze_L.C3.B6cher
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Schwarzes_Loch#Supermassereiche_Schwarze_L.C3.B6cher
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Sonne
https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Aktiver_Galaxienkern
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die Zentralquelle Sgr A* abgeleitet.  
 

Im Sternhaufen um Sagittarius A* befinden sich außerdem viele junge heiße Sterne, deren 
Entstehung nicht ganz geklärt ist. 
 

Schematische Zeichnung des Galaktischen Zentrums 

 

 

© P.G. Mezger, MPIfR  

Daten 

Position (2000) Rektazension 17h 45m 12sDeklination -28° 

48' 18" 

Sternbild Schütze (lat. Sagittarius) 

Typ Galaktisches Zentrum 

Entfernung 27.000 Lichtjahre 

Astronomische 

Bezeichnungen 

W 24, EQ 1742-28 

 

(Quelle: Max-Planck-Institut für Radioastronomie) 
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Abbildung „schwarzes Loch“ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      (Bildquelle © NASA/JPL-Caltech) 

 

Maser-Strahlen aus dem Zentrum der Galaxis 

 

Eine seit über 30 Jahren durchgehend gemessene, beobachtete und vielfältig verifizierte astro-

physikalische Tatsache ist: 

 

Aus dem Zentrum der Galaxis, ausgehend von Sagittarius A, empfangen wir eine unendlich starke, 

unendlich dichte elektromagnetische Strahlung aus kohärentem Licht. Eine geordnete Energie mit 

einer komplexen, hochgebündelten Informationsdichte. Die Art dieser komplexen gebündelten 

Informationsübertragung wird als Maser-Strahlen bezeichnet.  

Deutlich gesagt handelt es sich unzweifelhaft um energetische Informationen und Botschaften von 

höchster Komplexität, welche wir jedoch derzeit nicht zu entschlüsseln vermögen. 

Diese Informationsbündel erreichen zuerst unsere Sonne, lösen dort etwas aus und werden dann  

von der Sonne weiter zur Erde gesandt. Es wird vermutet dass diese Maser-Strahlen die 

Sonneneruptionen beeinflussen. Die Sonneneruptionen wiederum beeinflussen das Magnetfeld der 

Erde im höchsten Maße. 

 

Das Magnetfeld der Erde wiederum beeinflusst komplett ALLES Leben auf der Erde. 

Vor allem aber  auch das menschliche Bewusstsein , die menschliche  Wahrnehmung und geistige 

Entwicklung!  
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Zeitgleich mit dem Eintreffen dieser energetischen Botschaften konnte man über direkte und 

indirekte Temperaturbeobachtungen auf anderen Planeten eine Temperaturerhöhung feststellen! 

Auf dem Mars schmelzen derzeit die Polkappen! Es gibt eine Mars-Erwärmung!  

Der wissenschaftlichen Dienst des Bundestages hat dazu einen Report erstellt: 
 
Zur Erwärmung von Planeten unseres Sonnensystems 
Aktenzeichen: WD 8 - 3000 - 147/19 
Abschluss der Arbeit: 15. Januar 2020 
Fachbereich: WD 8: Umwelt, Naturschutz, Reaktorsicherheit, 
Bildung und Forschung 

https://www.bundestag.de/resource/blob/695840/2b5d0eb6aa1aeeb7525a96a0cfe08fb9/WD-8-

147-19-pdf-data.pdf 

Ein Auszug daraus stellt den Treibhauseffekt dar: 

 

 

Also je näher der Sonne desto warm………. 

Interessant in diesem Zusammenhang ist auch die Tatsache dass ein wärmeres Klima die 

Entwickelung kultureller und geistiger Errungenschaften seit jeher- in alle Kulturen dieser Erde- 

immer begünstigt hat! 

 

 

 

 

 

https://www.bundestag.de/resource/blob/695840/2b5d0eb6aa1aeeb7525a96a0cfe08fb9/WD-8-147-19-pdf-data.pdf
https://www.bundestag.de/resource/blob/695840/2b5d0eb6aa1aeeb7525a96a0cfe08fb9/WD-8-147-19-pdf-data.pdf
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Die Wirkung des Erdmagnetfeldes auf unser Bewusstsein 
 

Das Erdmagnetfeld wirkt unmittelbar auf unser Bewusstsein. Vereinfacht dargestellt dämpft ein 

starkes Magnetfeld die Wahrnehmung des Menschen für die feinen Bereiche und für sein eigenes 

Potential, ein abnehmendes oder schwaches Magnetfeld stärkt die geistigen Fähigkeiten. 

Ein starkes Magnetfeld bindet das menschlich/seelische Potential und unterdrückt es! 

Sonnenwinde beeinflussen das Magnetfeld und mindern es! Die Sonnenaktivität selbst wird durch 

den von der galaktischen Zentralsonne kommenden Maser-Strahl beeinflusst. 

Darstellung Sonnenwinde 

 

Eine zunehmende Temperatur und ein abnehmen des Erdmagnetismus fördern demnach die 

schnelle Entwicklung des menschlichen Bewusstseins! 

Ergänzend dazu kommen die hochgebündelten Informationen von Sagittarius A selbst, welche uns 

über das Sonnenlicht weiter gereicht werden. 
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Es ist davon auszugehen das das derzeitig praktizierte Geo-Engineering, welches i.d.R. über den 

zivilisatorischen Ballungsräumen in Europa und Nordamerika  stattfindet, nicht der Verhinderung 

des Abschmelzens der Polkappen dient, sondern verhindern soll, das viele Menschen an die neuen 

solaren Informationen gelangen! Der sogenannte „Kampf gegen die Erderwärmung“ ist demnach 

eigentlich ein Kampf interessierter Wesen gegen die menschliche Bewusstseinserweiterung! 

Diesen Wesen wird mit Sicherheit schon vor 30 Jahren klar gewesen sein, dass es zu einem 

Temperaturanstieg auf der Erde kommen wird und was dieser Auslöst. Vor über 30 Jahren 

begannen daher die Planungen- über das WWF-zur Begrenzung der Erderwärmung. Es wird uns nur 

ein anderer Grund dafür verkauft. 

Weil die Qualität einer menschlichen BW-Erweiterung anscheinend sehr stark  sowohl von der 

Wärme der Erdatmosphäre, als auch vom geringeren Magnetfeld der Erde an sich, abhängig ist 

sollten wir alle in naher Zukunft mit einer drastischen Reduzierung des Magnetfeldes rechnen. 

 

Welche Folgen hat das für den Menschen? Wir werden für alte, überflüssige Informationen 

vergesslicher und nehmen dafür andere Dinge mehr war! Das Magnetfeld der Erde hilft dem 

Menschen nämlich die Informationen des morphogenetischen Feldes zu speichern und zu lesen. 

Der „aufgestiegene Mensch“ kommt in seinem neuen Dasein deshalb gar nicht mehr an alle alten, 

nunmehr unnützen karmischen/geschichtlichen Informationen heran.  

Diese würden seine weitere Entwicklung nur hemmen, weil sie ihn an alten Gewohnheiten binden 

würden.  Da unser menschlicher Körper jedoch ein gewisses Magnetfeld zum Funktionieren benötigt, 

wird der Mensch es durch ein verstärktes, eigen induziertes Herzmagnetfeld ersetzen.  

Im Reikizentrum laufen seit April 2023 dazu bereits praktische Versuche dieses zu steigern. 

Derzeitiger Stand Mai 2023 ist die 1.000.000 fache Verstärkung der ursprünglichen Stärke. 

Angezielt ist eine Marke weit oberhalb der 5 Mio. Wir erfahren bei diesen Versuchen an uns selbst 

das es zu einem weiteren starken Anstieg aller energetischen Fähigkeiten beiträgt. Sowohl die Stärke 

der von uns angewandten Energiefrequenzen erhöht sich, als auch die feinstoffliche Wahrnehmung  

an sich. Wobei ebenso festzustellen ist das der Körper als solcher z.T. Probleme bekommt. Herzrasen 

zum Beispiel. Die Umwelt reagiert oft verstört, irritiert oder überfordert auf die neue Ausstrahlung. 

Derartige Frequenzerhöhungen sind nur mit vorheriger intensiver Lichtkörperarbeit möglich. 
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Der Bewusstseinsanstieg  

von der 3.dimensionalen  auf die 5. dimensionale Wahrnehmung 

Bisher war die Wirkungsweise der Durchführungsmechanismen des Aufstiegs nicht greifbar, das 

ganze Geschehen an sich nicht vorstellbar. Da ist nun anders.  

Die ganze Veränderung hat etwas mit der steigenden Schöpfungsfähigkeit der Menschen, mit ihrer 

zunehmenden Stärke zu  manifestieren, zu tun. Wenn eine sog. kritische Masse von Menschen von 

hoch- und höher schwingenden Menschen aus dem Bewusstsein oder dem Unterbewusstsein heraus 

dasselbe denkt und fühlt, bildet sich zwangsläufig ein neues Gruppenbewusstsein- ein Egregor. 

 

Über diesen Egregor wird nun eine, vorerst nur auf rein feinstofflicher Ebene existierende, parallele 

Welt kreiert. In ihr bündeln sich alle hoch schwingenden Gedanken, Gefühle und vor allem Wünsche 

der beteiligten Menschen. Durch ihre, im Vergleich zum Rest der Welt, extrem hohe Schwingung 

visualisieren und schaffen sie schneller, stärker und wirkmächtiger. Dieser Prozess nimmt ein paar 

Jahre Zeit ein und wird erst durch die speziellen Informationen der Strahlung der Zentralsonne 

initiiert und ermöglicht. Dann jedoch beginnt sich ihre Parallelwelt langsam, aus dem feinstofflichen 

heraus, zu verdicken ohne gleich Materiell zu werden. Sie ist aber bereits so nahe an der noch 

gültigen tatsächlichen Realität, dass sie für die beteiligten Menschen schon feinstofflich wirksam ist! 

Im Rahmen eine gesteuerten DMT-Reise habe ich mir diese Welt Anfang Mai angesehen. Eine sehr 

freudvolle Lichte Emotionalität herrscht dort. Die Energie dieser Welt ist derzeit noch sehr zähflüssig,  

wird in einigen Bereich aber schon fester. Es war schön mit seinem Bewusstsein dort zu sein. 

In dieser Welt manifestiert sich bereits jetzt, hier und heute alles was mit dem Herz und dem 

Herzbewusstsein der beteiligten Menschen in Zusammenhang steht. Wenn deren Tagesbewusstseine 

dauerhaft in die neue Ebene wechseln ist deren ganzen Leben und was damit zusammenhängt 

drüben schon manifest! Deswegen ist es wichtig sich selbst zu überlegen was einem am Herzen 

hängt! 

Im Jahr 2015 haben wir im Reikizentrum die Energiefrequenz der HERZ-BEWUSSTSEINS empfangen, 

DARSHAN genannt. Ist diese Frequenz aktiviert verändert/wechselt sich das Bewusstsein des 

Anwenders auf eine – höhere – Betrachtungs- und Gefühlsebene. Im Nachhinein betrachtet gab sie 

uns damals schon eine Vorbereitung und Vorgeschmack auf das was da kommen mag! 

 

Exkurs: Die Zusammensetzung des Menschen 
Um all das nachvollziehen zu können ist es sinnvoll sich zu erinnern das es keine Materie gibt! 

Jeder Mensch, jedes Tier und alles was da ist sind Projektionen – hervorgerufen durch überaus 

wirkmächtige Schöpfungsgedanken, welche die Elemente zusammen fügt.  

Aus dem Fünf-Elemente-Reiki kennen wir die Zusammensetzung des Menschen: 
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Der Mensch – Fast nur Wasser, Gas und Bewusstsein! 

 

Würde man die feste Materie der Atome eines menschlichen Körpers dicht an dicht packen, käme 

eine Dichte von etwa 10^13 kg/cm³ heraus. Demensprechend kann man davon ausgehen, dass wir 

alle praktisch nur aus leerem Raum bestehen. Wenn man die ganze Materie eines Körpers so dicht 

packen würde wie möglich, hätten wir nicht mal die Ausmaße eines Staubkorns. Im Prinzip bestehen 

wir deshalb in erster Linie aus leerem Raum- wie der Kosmos.  

Da der Mensch nun überwiegend aus Gasen besteht, müssen auch diese zusammengehalten werden. 

Dieser Zusammenhalt geschieht durch das feinstoffliche Energiesystem und der Kraft des  

Bewusstseins der Seele – welche manifestiert / inkarniert. Dieses Bewusstsein hält das Hologramm - 

welches unser Körper tatsächlich ist – zusammen. Hierbei befindet sich der feststoffliche Körper in 

der dritten Dimensionsebene, während unsere Gefühle, Gedanken und unser Bewusstsein in der 

vierten  und fünften Dimensionsebene angesiedelt sind. Jedoch ist anzumerken, dass weite Teile 

unseres Seelenbewusstseins noch höher reichen. Diese sind in der neunten Dimension (monadische 

Quelle/ Höchster Ursprung) verankert und durch den Lichtkörper  mit der dritten Dimensionsebene 

verbunden. Hierin liegt die eigentliche Kraft / geistige Kraft des Menschen. 

                                     Die zwei Welten 

Seit 1987, dem Zeitpunkt der sog. „großen Konvergenz“ erreichen uns die bewusstseinserweiternden 

Strahlen und Informationen unserer Zentralsonne. Von nun an leben die mehr mit dem Herzen 

handelnden Menschen in zwei Welten, in einer bewussten und in einer unbewussten Welt. Ihre 

energetischen Handlungen und Schöpfungen, welche in der realen Welt initiiert werden, entwickeln 

sich jedoch schon aus ihrer neuen mentalen Ebene (unbewusst) heraus! 

In der realen Welt stellen diese Menschen lediglich fest dass sie energetisch und mental stärker 

geworden sind und das schneller eintrifft, was sie denken und wünschen. 
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Daraus erfolgt bei den meisten eine Abkehr von den normalen, alt hergebrachten Denkmustern und 

einer Veränderung der emotionalen Muster. Eine weitere Spirale aufwärts. 

Gleichzeitig sind diese Menschen, welche mit ihren Gedanken die neue Realität erschaffen so etwas 

wie „Frequenzanker“ für alle anderen Menschen. Sie halten durch ihr Wirken ihre 

Umgebungsfrequenz hoch und ziehen so viele andere Menschen mit! Das hilft den Menschen welche 

sonst unbewusst von den überwiegend niederfrequenten Gedankenfelder der Gesellschaft erdrückt 

würden. Nichts anderes haben wir in der Koronazeit mit „Der Kirche des Lichts“ und unseren 

ununterbrochenen Präsenzseminaren im Reikizentrum gemacht. Ebenso die Herz-Kurse, welche 

mehr Schwung erfahren haben, als auch die Ausbildung von möglichst vielen Impfheilern und das 

praktische wirken der Forschungsgruppe. All das hält die Frequenz hoch. 

(Anmerkung: Unser aller Frequenzanker sind derzeit noch alle Delphine und Walfische! Deren 

Bewusstseine stammen von Sirius A und helfen uns seid tausenden Jahren nicht in das dunkle 

Bewusstsein zu verfallen! Probiert mal „Delphin-Reiki“ und „Orka-Ermächtigung“ aus!) 

 

Dieter Broers hat dazu sehr treffend so formuliert: „Die Schwingung die wir halten bestimmt den 

Bereich, den wir errichten. Unser Bereich trägt zum kollektiven Bereich bei“ 

„Es gibt Frequenzen der Unterdrückung und Frequenzen der Befreiung.“ 

„Wenn ihr mit Freude aus eurem Herzen lebt, seid ihr nicht nur ein Beispiel für andere, sondern helft 

auch die schwere des lokalen und globalen kollektiven Schwingungsbereiches aufzuheben.“ 

 

Das hört sich alles sehr theoretisch an, jedoch konnten wir alle es in der Praxis im Reikizentrum 

miterleben und waren manchmal bewusster Teil dessen, mehr jedoch ein noch unbewusster Teil. 

In den letzten drei Jahren haben wir eine unheimliche Zunahme an Energie-Frequenzen erfahren. 

Dazu kamen die neuen „Fähigkeiten“, welche einfach von einer Person auf die Andere übertragen 

werden können. Diese wurden im Rahmen des Geistheiler-Kurses aus anderen Realitätsebenen zu 

uns geholt. Die Hellwahrnehmung verändert sich laufend und damit kommen immer weitere und 

tiefere neue Erkenntnisse und Behandlungsmöglichkeiten. 

Quasi als Sahnehäubchen  kommen die aller neuesten Erkenntnisse über das Zirbeldrüsenhormon 

DMT (Dimethyltrytamin) - und die damit verbunden Möglichkeiten bewusst zu kreieren und 

Gedanken in die Materie zu ziehen – hinzu! 

 

Die drei Jahre Korona-Einschränkungen erlebten wir in einer selbst geschaffenen Blase. Niemand hat 

uns gestört – wir haben einfach weiter gemacht. Zuerst denkt man natürlich dass das an unseren 

besonderen Schutzmaßnahmen gelegen hat. Im Nachhinein ist jedoch zu erkennen dass sich all das 

schon auf einer anderen – noch feinen – Dimensionsebene abgespielt hat.  
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Es gelten die Gesetze der Quantenphysik: 

 Der Geist ist der Ursprung aller Dinge.  

 Alles was ich wahrnehme ist ein Teil von mir. 

 Es gibt eine Wechselwirkung zwischen Geist und Materie. Der Geist erschafft Realität. 

 Quantenphänomene sind undefiniert bis zu dem Moment, wo sie gemessen oder beobachtet 

werden. Bereits das potenzielle Wissen, als Ahnung oder Intuition, aber auch als Glaube im 

Sinne des Beobachtereffekts reichen aus, um ein Quant zu aktivieren (J.A.Wheeler) 

 Je konkreter ich denke, wünsche und visualisiere, desto stärker und schneller manifestiert 

meine Schöpfung. Die Stärke des Willens verändert die Realität und bedingt die Qualität 

der Manifestation/Schöpfung. 

 Zweifle ich an mir schöpfe ich nicht! 

 Eine bewusste Verbindung mit der 8. Dimensionsebene (Ebene der Transformation und 

gleichzeitig „Lager“ für jedwede noch nicht manifestierte Angelegenheit hier auf 

3.Dimensionsebene) und der „Zusammenbau“ dieser Energiequalitäten auf 7. Ebene 

ermöglichen ein fast sofortiges „Schöpfen und Geschehen“ auf 3. Dimensebene! 

Im Rahmen der DMT-Kurse haben die Teilnehmer schöne Erfahrungen damit gemacht. 

         

Auf diese Gedanken kommt man zwangsläufig, wenn man die eigenen Wahrnehmungen und 

Wirkungen anschaut.  

Hinzu kommt das, was in den letzten drei Jahren geschehen ist und dann darauf zusätzlich das 

betrachtet, was vor über 30 Jahren von den Arkturianern ( das sind die großen blauen) über 

frühe menschliche Medien ins Feld gebracht wurde (Texte-Quelle: D.Broers 2023): 

 Die Welt erlebt jetzt eine Trennung der Wege zwischen Bevölkerungsgruppen, die nicht mehr 

miteinander in Resonanz sind. Es ist eine Aufspaltung der Reiche, eine Aufspaltung der 

kollektiven Felder in mehrere kleinere Felder. Erfahrungsbedingte Katalysatoren zwingen die 

Menschen zu entdecken, wer sie wirklich sind und wofür sie stehen. 

 Was einst ein Gemisch (Emulsion) aus sich im Kern nicht verbindenden Frequenzen, 

welche sich überlappt haben, war trennt sich in verschiedene Möglichkeitsebenen/Zeitlinien. 

Dabei wird alles Überflüssige heraus gelöst. 

 Diese Aufspaltung beginnt mit gegenseitigem Desinteresse zwischen Individuen mit 

unterschiedlichen Wegen. 

 Es kann zu Konfrontation und Trennung kommen, oder die Umstände führen einfach zu einer 

sanften Trennung der Wege. 

 Doch im Laufe der Zeit, wenn sich die Menschen in ihren harmonischsten kollektiven 

Bereichen versammeln, wird die Kluft zwischen diesen Bereichen so tief sein, dass schließlich 

sogar der kollektive Austausch von Wahrnehmung und Erfahrung unterbrochen wird. 

 Die Lernbedürfnisse der einzelnen kollektiven Schwingungsbereiche können so 

widersprüchlich werden, dass sie nicht mehr denselben Raum, dieselbe Zeitlinie, die selbe  

Schwingungsdichte teilen können. 

 Dieses führt zu einer Aufspaltung der Zeitachse (Timeshift), wobei jeder größere 

Schwingungsbereich einen anderen Weg in die Zukunft einschlagen wird, welcher den 

kollektiven Lernbedürfnissen seiner Bewohner am besten gerecht wird. 
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 Alles ist ein Spiel des freien Willens! Es gibt hyperdimensionale, die sich seit längerem der 

Verschiebung bewusst sind. Sie setzen auf die Unterdrückung von bestimmten Frequenzen, 

um die Menschheit in eine mögliche Zukunft zu führen, in der diese Kräfte ein Maximum an  

Energie ernten können und die Kontrolle behalten, sowohl in dieser als auch der nächsten 

Dimension. Das kann alles beinhalten, von Massenverlust an Leben bis hin zu genetischer 

Assimilation und spiritueller Versklavung. 

 Eine kollektive Entscheidung, ein solches Szenario zu wählen, würde genügend freien Willen 

zulassen, um diesen Kräften freie Hand zu geben, die Zeitlinie umzuschreiben, um die 

Kontrolle in Gegenwart und Zukunft auszuweiten und zu festigen. In gewissem Masse  ist  

das bereits geschehen, und die Welt wie wir sie heute kennen (Anmerk.: Von vor 30 Jahren!), 

ist das Endergebnis der jüngsten Revision der Zeitlinie. 

Wahrscheinliche Entwicklung in den nächsten 3 Jahren 

Weil alle im Jahr 2020 im Reikizentrum gemachten Aussagen zum weiteren Verlauf bis 2023 

eingetreten sind, wage ich hier kurz den weiteren Verlauf der Trennung der Ebenen zu skizzieren, 

wie er sich mir derzeit darstellt. Dabei gehe ich ebenfalls von einem Zeitraum von 3 Jahren aus. 

Mein Informationshintergrund dazu beinhaltet die erwähnten Besuche in der anderen Welt, 

meine Erfahrungen mit Dimensionswechseln in anderen Inkarnationen, meinen Erfahrungen mit 

Lichtkörperreisen sowie meiner aktuellen, erweiterten Intuition. Mein Betrachtungsfokus liegt 

dabei schwerpunktmäßig auf dem zukünftigen Erleben der ca. 20% herzorientierten Menschen. 

 Besagte 20% werden eine zunehmende emotionale Öffnung erfahren. Praktisch wird das 

eine veränderte Sichtweise der eigenen Bedürfnisse sein sowie eine Zunahme der 

Fähigkeit wahres und unwahres automatisch erkennen zu können. Die „Sicht mit dem 

Herzen“ halt… 

 Diese Sichtveränderung wird zu einer zunehmenden emotionalen Abkehr von anderen – 

niedrig schwingenden - Sichtweisen führen, bis hin zur völligen Ignoranz. 

 Diese zunehmende Ignoranz lässt sie alles was mit niedriger Schwingung in Verbindung 

steht, irgendwann nicht mehr wahrnehmen. Diese niedrige Welt wird für sie immer 

weniger fühlbar. Bewusste und unbewusste Gedanken befinden sich nun in einem 

dauerhaft höheren Schwingungsfeld. Man wird „vergesslich“ für alles, was nicht mehr in 

die neue eigene Gefühlsebene passt. 

 Ebenso werden diese Menschen mit ihrer höheren Schwingung für die anderen, noch 

niedrig schwingenden Menschen, immer weniger erfühl bar. Das bedeutet dass man sie 

auch irgendwann nicht mehr sieht! Das Phänomen kennen wir z.T. schon heute! 

(Merke: Die hohe Herzschwingung wird nicht immer als Angenehm empfunden. Vielen 

macht sie panische Angst!) 
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 Tritt das gehäuft auf, wird ab diesem Zeitpunkt die Spaltung der Ebenen einsetzen. Die 

gegenseitige Wahrnehmung verschiebt sich und die Bewusstseine der besagten 20% 

treten nach und nach in den neuen Zustand ein. Zuerst wird das ein hin und her sein, bis 

man dauerhaft eingetaucht ist.  

 Die neue, fünfdimensionale Erfahrungsebene wird sich für die meisten zuerst einmal als  

„zäh“ anfühlen, weil es dort den Zeitenfluss nicht mehr gibt! Es ist ein Erleben des 

„Ich bin“, ein „Seienszustand“, an dem man sich erst einmal gewöhnen muss. Das wird 

aber leicht fallen weil die Wahrnehmung über das Herzchakra gesteuert ist. 

 Der erste Eindruck nach dem Übertritt wird für die meisten eine völlige Überwältigung 

sein. 

 Das Erleben der neuen fünfdimensionalen Welt wird extrem intensiv, weil die 

feststofflichen Körper mitgenommen werden! Sonstige Dimensionswechsel erfolgten 

bisher immer nur und ausschließlich mit dem Bewusstsein. Manchmal wechselte auch 

ein Bewusstsein (z.B. eines Magiers) von seinem alten Körper in einen neuen, jüngeren 

Körper. Der wurde praktisch gekapert und dann weiter verlebt, bis sich der Magier was 

Neues suchte. Hier ist es jedoch anders. Diese neue, körperliche Erfahrung über den 

eigenen Körper wird einen weiteren Bewusstseinssprung über die ihr innewohnende 

Intensität hervor bringen. 

 Hat eine Person völlig vom alten, niedrig schwingenden losgelassen wird sie mit ihrem 

Bewusstsein dauerhaft in der neuen Ebene verweilen. 

 Ist eine Person noch durch Emotionen mit der alten Ebene verbunden wird sie eine 

Zeitlang noch hin und her wechseln können. Jedoch wird das zunehmend schwer fallen. 

Sie wird dann als eine Art Geistererscheinung in der alten Ebene wahrgenommen, auf 

eine diffuse Art nicht mehr richtig stofflich. 

 Diese Weltenwechsler werden eine Zeitlang noch andere Menschen aus der alten Welt 

in die Transformation führen können.  

 Den Menschen in der alten Welt fehlen nun ihre Frequenzanker. Niemand hält mehr für 

sie die Energien hoch. Sie werden in eine Art Trance verfallen, das Leben an sich wird 

eine Art Automatismus annehmen, weil hochschwingende Gefühle der Liebe immer 

seltener werden. 

 Diese Trance macht sie steuer- und lenkbar und lähmt ihren eigenen Willen! 

 Sie werden ihre ursprüngliche göttliche Kreativität verlieren, da Kreativität 

immer mit „Herz“ verbunden ist.  

 Erwacht ein Mensch aus dieser Trance wird er zu wechseln vermögen. Je mehr sich die  

neue Welt manifestiert, desto seltener wird das Wechseln geschehen können. 

Ab hier sind die beiden Kausalitätsebenen getrennt. Ob für immer vermag ich nicht zu sagen, 

weil nichts im Universum für immer und ewig ist! 
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Fazit – Was kann ich tun? 

Eines ist sicher: da kommt was, in Bälde! Wie kann man sich da selber am besten darauf vorbereiten, 

bzw. was sollte man anderen Menschen zu deren Vorbereitung raten? 

Die Liste dessen ist nicht lang und eigentlich altbekannt. Es geht um all dessen was mit dem Herzen 

zu tun hat. Das kennen wir schon und mancher schiebt es vor sich her. Nun jedoch könnte es 

dringend werden. 

 Tägliche Gefühls- und Gedankenhygiene mit „DER KRAFT“ – ganz wichtig 

 Transe-Techniken, Lichtkörperarbeit 

 Praktischen Arbeiten mit dem Herz-Chakra 

 Tägliche Anwendung der Herzöffnungs-Energie 

 DARSHAN 

 Marien-Energie 

 Achtsamkeit sich selbst gegenüber 

 Reiki gegen Stress 

 Fünf-Elemente-Reiki gegen alles, wer kann täglich 

 Bewusst die Beobachterrolle halten 

 Sich bewusst von der Negativität um uns herum trennen 

 Sich selbst lieben lernen  

 Arbeit mit dem inneren Kind (drängt, wer noch nicht gemacht hat!) 

 Arbeit mit der eigenen Seele ( Seelenkurs) hilft sich anzunehmen wie man ist 

 Lernen seine eigene Meinung zu achten und zu vertreten (Drachenherz!) 

 Anderen gegenüber nachsichtig, barmherzig sein – so gut man es vermag. 

Es zählt der Wille!  

 Anderen Hilfe anbieten (z.B. Impfausleitung / Behandlungen) aber nicht enttäuscht sein 

wenn diese das Angebot nicht annehmen. Das werden viele sein… 

 

Wir können nun erkennen dass uns „die Götter“ schon vor Jahren reichlich gesegnet haben indem sie 

all das Handwerkszeug herunter schmissen, welches wir nun praktisch Situationsbedingt wirkungsvoll 

anwenden können. Und warum sie dies taten. 
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